
مقدمة بحث بالانجليزي للجامعات والمدارس مع الترجمة  20افضل 

 مميزة 

تكمن أهميّة الأبحاث الجامعية والمدرسية بكونها تزيد من خبرة الطالب في قدرته على الوصول إلى أيّ معلومة، 

وتفتح له آفاق واسعة في بحور المعرفة التي لا تنضب، كما تزيد من نسبة الوعي الثقافي لدى الطالب الكاتب لأي  

لكتابة أي بحث أن يستوفي عناصره الثلاثة من مقدمة بحث، ولدى القارئ الذي يهتمّ بقراءة أبحاثه، ولا بدّ 

وعرض وخاتمة، وتعدّ المقدمة هي مفتاح القبول لإكمال قراءة البحث أو النفور منه، لذا يحرص الكاتب على أن 

مقدمة بحث بالانجليزي للجامعات  20تكون المقدمة قوية وبسيطة وشاملة، لذا يهتمّ موقع محتويات بتقديم افضل  

 :س مع الترجمة مميزة لرواده فيما يأتيوالمدار

 مقدمة بحث احترافية بالانجليزي 

In the name of God, and may prayers and peace be upon the Messenger of God, Lord, 

praise and thanks are due to you, I cannot count your praise as you praised yourself, 

but after: 

I thank God Almighty, who helped me and enabled me to put this university research 

in your hands, in the form that you see, and praise be to God who helped me and 

prepared the reasons and ways for me, so that I could study and research in various 

ways and the most reliable references and scientific sources with a rich history, today 

I present to you a research entitled “The name of the research.” Its title is “and it 

revolves around a controversial topic, and it has already been raised extensively in the 

old and new ways and between that, and it still raises it to this day. I mentioned that I 

followed the method of subtraction and detail with collecting evidence and sayings of 

the specialists, then explaining the intersecting ones, the strongest and most of the 

sayings and determining the most accurate ones, then I expressed my opinion, which I 

reached through my study, and that I have made in my research this precious and 

precious effort, time and so on, I ask God Almighty It is great that the research will 

gain your admiration, and that it will be of great benefit and benefit to those who wish 

to benefit from it. 

 الترجمة

بسم الله والصلاة والسّلام على رسول الله، ياربنّا لك الحمد والشكر، لا أحصي عيليك ثناءً أنت كما أثنيت على 

 :نفسك، أمّا بعد

لذي أعانني ووفقّني لأضع هذا البحث الجامعي بين أيديكم، بحلتّه التي ترونها، وأحمد  إنّي أشكر الله العلي العظيم ا

الله الذي أعانني وهيّأ لي الأسباب والسّبل، لأستطيع الدرّاسة والبحث بشتىّ الطّرق وأصدق المراجع والمصادر  

وعنوانه” وهو يدور حول موضوعٍ   العلمية ذات التاريخ الحافل، فإنّي اليوم أقدمّ لكم بحثاً بعنوان “اسم البحث

مثيرٍ للجدل، وقد أثاره بالفعل بشكلٍ واسعٍ قديمًا وحديثاً وبين ذلك، ولا زال يثيره ليومنا هذا، لذا رأيت أنّه من 

المهم توضيح فكرته، والإجابة عن الأسئلة والجدالات التي تدور حوله، وتسليط الضّوء على الطريق القويم له، 

تبّعت أسلوب الطّرح والتفّصيل مع جمع الأدلّة وأقوال أهل الاختصاص، ثم بيان المتقاطع منها  وإني كما ذكرت ا

وأقوى وأغلب القول وتحديد الأدقّ منها، ثمّ أبديت رأيي الذي توصّلت إله من خلال دراستي، وإنيّ قد بذلت في  

لعظيم أن ينال البحث إعجابكم، وأن بحثي هذا الغالي والنفيس من الجهد والوقت وغير ذلك، أسأل الله العلي ا

 .يكون ذا نفعٍ وفائدة كبيرين لمن رغب بالاستفادة منه

 مقدمة بحث علمي بالانجليزي



The prevailing views during the past centuries about life and its nature on other 

planets have changed after the idea of the existence of life on planets other than Earth 

was impossible, especially since astronomers and news coming from astronauts have 

emphasized that they are barren places where there are no reasons for the continuation 

of human life. But at the beginning of this century, scholars were able, based on what 

human development has reached in modern technologies, such as the telescope and 

other discoveries and inventions, to discover some regions and planets in which the 

human soul can live as if it were the Earth, including the recently discovered planet 

KOI 172.02. Perhaps this The discovery is the key that will make humanity move 

beyond the planet Earth, so we had to search and investigate everything related to the 

planet KOI 172.02 through this research, wishing God success. 

 الترجمة

إنّ وجهات النظر السائدة خلال القرون الماضية عن الحياة وطبيعتها في الكواكب الأخرى قد تغيّرت بعد أن 

كانت فكرة وجود الحيوات على كواكب غير الأرض مستحيلة، ولاسيما أنّ علماء الفلك والأخبار القادمة من 

اب لاستمرار الحياة البشرية، ولكن في مطلع هذا  رواد الفضاء قد أكّدوا على كونها أماكن قاحلة لا تتوفر فيها أسب

القرن استطاع أهل العلم بالاستناد إلى ما وصل إليه التطوّر البشري في التقنيات الحديثة كالتلسكوب وغيره من  

الاكتشافات والاختراعات من اكتشاف بعض المناطق والكواكب التي يمكن للنفس البشرية الحياة فيها كما لو  

الذي تم اكتشافه مؤخرًا، ولعلّ هذا الاكتشاف يكون المفتاح الذي  KOI 172.02 ومنها كوكب كانت الأرض،

سيجعل البشرية تنتقل إلى خارج نطاق كوكب الأرض، لذا كان لزامًا علينا البحث والاستقصاء حول كلّ ما يتعلقّ  

 .من خلال هذا البحث، راجين من الله التوفيق والسداد KOI 172.02 بالكوكب

 قدمة بحث أدبي بالانجليزي م

Scholars, stakeholders and specialists in studying different cultures and languages in 

different eras were keen to achieve a balance between ancient, new and current 

civilizations. Mixed”, the term that refers to that new language that emerged and was 

known as “Simplified English”, which is the same known at our time as the Spanish 

language. Mixed language in their daily lives, and developed into a basic language 

known around the world, and through this research we must shed light on the impact 

of mixed languages on societies and the culture of peoples, we ask God Almighty to 

inspire us success and payment in every word we write to you through this research. 

 الترجمة

اللغات في مختلف الحقب الزمنية على حرص أهل العلم والمعنيون وأهل الاختصاص بدراسة الثقافات المختلفة و

تحقيق التوازن بين الحضارات القديمة والجديدة والآنية، ومع تطور مفهوم العولمة بدأت هذه الجهود تأخذ أقسامًا 

وفروعًا جديدة غير المألوف عنها، حيث تناولت كلاا من اللغة والثقافه، ولعلّ أبرزها "متحدثو اللغــات 

ح الذي يشير إلى تلك اللغة الجديدة التي ظهرت وعرفت باسم " الإنجليزيّــة المبسـطــة"،  المختلطــة"، المصطل

وهي ذاتها المعروفة في وقتنا الحالي باللغة الإسبانيّة، فقد جمعت تلك المجتمعات التي تتحدث هذه اللغة ما بين  

للغة المختلطة في حياتهم اليومية، إتقان اللغــة الأمّ ولغة أخرى بشكل جزئي، وفيما بعد أخذوا يتداولون ا

وتطورت لتصبح لغة أساسيّة معروفة حول العالم، وعبر بحثنا هذا لا بدّ لنا أن نسلطّ الضوء على تأثير اللغات  

المختلطة على المجتمعات وعلى ثقافة الشعوب، نسأل الله العظيم أن يلهمنا التوفيق والسداد في كلّ كلمة نكتبها لكم  

 .لبحثمن خلال هذا ا

 مقدمة بحث ديني بالانجليزي 

Religion is one of the main elements that must fill daily life, so people pay great 

attention to the axes of the heavenly religions and other religions spread across the 



world, as these religions are studied and taught through many international 

universities, and the disparity in religious commitments has appeared for each 

category From the different groups, beliefs, laws and religious instructions that 

organized their own constitution for the followers of these religions, and in this 

research we will address the manifestations and degrees of commitment to different 

religions and the impact that religious teachings impose on societies. 

 الترجمة

س بالغ الاهتمام بمحاور الأديان إنّ الديّن هو من العناصر الرئيسة التي لا بدّ أن تملأ الحياة اليوميّة، لذا يهتمّ النا

السماويّة وغيرها من الديانات المنتشرة عبر أرجاء العالم، حيث يتمّ دراسة هذه الأديان وتدريسها عبر العديد من 

الجامعات العالمية، وقد ظهر التفاوت في الالتزامات الدينية لكل فئة من الفئات المختلفة والعقائد والشرائع 

ا بها لأتباع هذه الديانات، وفي هذا البحث سنتناول مظاهر ودرجات والتعليمات الديني ة التي نظمت دستورًا خاصا

 .الالتزام بالأديان المختلفة والتأثير الذي تفرضه تعاليم الدين على المجتمعات

 مقدمة بحث تاريخي للجامعات بالانجليزي 

In the name of God, the Most Gracious, the Most Merciful, and prayers and peace be 

upon our master Muhammad and all his family and companions. 

God Almighty honored us by completing the important research (the title of the 

research), which we prepared based on the importance of that science in defining, 

drawing and depicting the lives of those who were here and their civilizations, as this 

comprehensive science is defined as the study of the human past through written 

documents left by humans, and history is considered to be The firm basis on which 

historians and archaeologists stand in determining the previous form of life, this is in 

addition to studying the changes that affected the social or political status of the 

human race, and there are many definitions made by historians, and based on that 

importance, we prepared the research with full transparency and using the highest 

standards Quality in investigating information based on the best and most important 

international references for history, we want by doing this to benefit our dear students 

and professors, and the reward from God Almighty. 

 الترجمة

 ..بسم الله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام على سيدنا محمد وعلى آله وأصحابه أجمعين، أمّا بعد

أكرمنا الله عز وجل بإنهاء البحث المهم )عنوان البحث( والذي قمنا بإعداده انطلاقا من أهميَّة ذلك العلم في تحديد 

ة من كانوا هنا وحضاراتهم، حيث يعرّف ذلك العلم الشامل على أنَّه دراسة الماضي البشريّ  ورسم وتصوير حيا

من خلال الوثائق المكتوبة التي تركها البشر، ويعتبر التاريخ هو الأساس الثابت الذي يقف عليه المؤرّخون 

أثرّت على الحالة الاجتماعيّة أو   وعلماء الآثار في تحديد شكل الحياة السابق، هذا عدا عن دراسة التغيّرات التي

السياسيّة للجنس البشريّ، ويوجد العديد من التعريفات التي قام بوضعها المؤرخون، وانطلاقا من تلك الأهمية 

قمنا بإعداد البحث بكامل الشفافية وباستخدام أعلى معايير الجودة في تحرّي المعلومة بالاستناد على أفضل وأهم  

لتاريخ، نبتغي بذلك الفعل فائدة طلّابنا وأساتذتنا الكرام، والأجر من الله عز وجل، ونتمنّى أن المراجع العالمية ل

 .يكون موضوع البحث الذي أعددناه مرجعًا للطلاب والزملاء في السلك التعليمي، فلا تنسونا من صالح دعائكم

 مقدمة بحث رياضيات بالانجليزي 

Mathematics is the main science, so all other branches of science have emerged from 

it, and this science has gone through a tremendous degree of development through 



modern scientific and mathematical theories that have been written by senior 

scientists. The facts and attributing the credit to other scholars. This research will 

address the role and contributions of Muslim and Arab scientists and the theories that 

they have developed in relation to mathematics through documented sources and 

references, in addition to highlighting the role of Islamic and Arab thought in 

developing various discoveries and theories in mathematics. 

 الترجمة

إن علم الرياضيات هو العلم الرئيس لذا قد انبثقت منه كافة فروع العلم الأخرى، وقد مر هذا العلم بدرجة هائلة  

من التطوير عبر النظريات العلمية والرياضية الحديثة التي قد سطرها كبار العلماء، ولقد كان لعلماء المسلمين 

نظرًا إلى محاولة طمس الحقائق وإسناد الفضل إلى  العرب عظيم المآثر على تطور الرياضيات الأوروبية، و

غيره من العلماء، فإن هذا البحث سوف يتناول دور ومساهمات العلماء المسلمين والعرب والنظريات التي قد 

وضعوها فيما يخص علم الرياضيات عبر المصادر والمراجع الموثقة، إضافةً إلى إبراز دور الفكر الإسلامي 

 .الاكتشافات والنظريات المختلفة في علم الرياضياتوالعربي في تطوير 

 مقدمة بحث قصيرة ومختصرة بالانجليزي 

In light of the global interest in the topic (the title of the research), a decision was 

taken to prepare a comprehensive research that deals with this topic in all its aspects, 

through the true description of that modern theory and its deep meaning, with 

clarification of the most important advantages and disadvantages by relying on the 

theories and opinions of senior scholars and trusted professors and the opinion of 

religion in it, with The research was also conducted on a random sample of different 

categories of community members to find out the most important fears that plague the 

hearts of some citizens as a result of the spread of this phenomenon. 

 الترجمة

العالمي بموضوع )عنوان البحث( تم اتخاذ قرار بإعداد بحث شامل يتناول هذا الموضوع من   في ضوء الاهتمام

جميع جوانبه، عبر التوصيف الحقيقي لتلك النظرية الحديثة ومعناها بعمق، مع توضيح أهم المميزات والعيوب  

مع إجراء البحث أيضًا على  عبر الاعتماد على نظريات وآراء كبار العلماء والأساتذة الثقات ورأي الدين بها، 

عينة عشوائية من فئات مختلفة من أفراد المجتمع للوقوف على أهم المخاوف التي تجتاح نفوس بعض المواطنين 

 .جراء انتشار هذه الظاهرة

 مقدمة بحث جامعي بالانجليزي

In the name of God, the Most Gracious, the Most Merciful, and praise be to God, 

Lord of the worlds, who bestowed upon us knowledge, and made knowledge a light 

and a beacon to guide the worlds. 

I present this research and place it in your honorable hands, and in the hands of my 

colleagues, professors and every student who is interested in this subject. Your 

satisfaction and approval by all, and I hope that it will be at the required level, and I 

hope from God that I have not fallen short in any information in it, and that I have 

fulfilled his general idea, and I do not hide from you that I was keen in this research to 

reconcile all the elements and factors that are difficult to agree together. It took me 

many hours of hard work, and these topics were collected together to achieve the 

supreme goal of it. . 



 الترجمة

الحمد لله ربّ العالمين الذي وهبنا العلم، وجعل العلم نورًا ونبراسًا منيرًا يهتدي به  بسم الله الرحمن الرحيم، و

العالمين، نحمده سبحانه ونشكره حقّ حمده وشكره، اللهم صلي على سيدنا محمد وعلى آله وصحبه وسلم، أما 

 :بعد

زملائي وأساتذتي وكلّ طالب أقدم هذا البحث وأضعه بين أيديكم الكريمة، وأيدي من يهتمّ بهذا الموضوع من 

علم، وهذا البحث يحمل عنوان “عنوان البحث” والذي يدور حول أحد أهم المواضيع التي تثُير جدلًا واسعًا وهو  

“موضوع البحث” والذي أتمنى من الله أن ينال بحثي رضاكم واستحسانكم أجمعين، وأتمنى أن يكون في  

ن قد قصّرت في أيّ معلومة فيه، وأن أكون قد وفيّت فكرته العامة،  المستوى المطلوب، وآمل من الله أن لا أكو

وإنّي لا أخفيكم أنّني حرصت في هذا البحث أن أوفقّ كلّ العناصر والعوامل التي يصعب توافقها معًا، فقد نال 

رجو من منّي الكثير من ساعات العمل الشّاق، وتمّ جمع هذه الموضوعات سوياا لتحقيق الهدف الأسمى منها، أ

الأساتذة والطّلاب أن لا يبخلوا علينا بملاحظاتهم، لنحاول أن نتلافى الأخطاء إن وجدت، أسأل الله أن يتمّ نعمته 

 .علينا وأن يزيدنا علمًا وعملًا، ويكتب لنا النّجاح والتوفيق

 


